
☆☆☆学級懇談会を開きました☆☆☆
学校再開から３週間余り、保護者の皆様にようやく学校に来ていただい

て、学校の様子をお伝えすることができました。どれくらいの方に来てい

ただけるか気になっていましたが、授業参観がないにもかかわらず８割の

参加率で、ご家庭の学校教育に対する関心・協力度の高さに「さすが荏原」

とうれしく感じました。

１年生を迎える会
臨時休校などで実施が延期になっ

ていた１年生を迎える会が６月１２

日（金）のロング昼休みを使って児

童会の主催で行われました。感染症

対策のため、会場をいこいの広場（中

庭）にして、６年生の誘導で花のア

ーチをくぐり１年生が入場しまし

た。北校舎や渡り廊下にいる在校生

から校歌やお祝いの言葉があり、プレゼント渡しで締めくくりました。その後、縦割り班ごとに遊び、

短い時間でしたがふれあいを深めることができたと思います。

貴重な体験活動！
育てている植物の世話や観察を続けていま

す。１年生はアサガオ、２年生は野菜、３年

生はホウセンカなど、４年生はヘチマ、５年

生は植物の発芽と成長、６年生はジャガイモ、

全校では早雲蜜芋です。特に早雲蜜芋は、ボ

ランティアさんや森兼さんのお陰でプール横

の畑で元気に育っています。実際に体験する

ことによる気付きや苦労に価値を感じます。

めざせ！あいさつ日本一「あいさつ運動」 お願い
児童会が中心となって、 学校では「学校の新しい生活様式」（文

人との関わりを大切にし、 部科学省）に基づいて感染症対策を行って

礼儀正しく豊かな心をもっ います。「健康観察カード」により健康状

た荏原っ子になるために挨 態の記録をしていただいているのもその一

拶運動を推進しています。 つです。大変お手数をお掛けしますが、次

校門での挨拶はできていま 回のカードから試行的に『同居家族の状況』

すが、家庭や地域ではどう も記録していただきますようお願いしま

でしょうか。引き続き「あ す。個人情報の取り扱いには十分に配慮し

かるく、いつでも、さきに、つないで」を意識して、日本 たいと思います。感染症対策に引き続きご

一を目指せるよう、家を出るときに一声かけてやってくだ 協力ください。

さい。
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